

HEC ALUMNI : UNE AG 2017 INTERACTIVE

Riche année pour HEC Alumni, retracée lors de son Assemblée Générale du 6 juin dernier. L'occasion pour Emmanuel Chain (H.85), Président de l'association, Peter Todd, Directeur de l'École et Bertrand Léonard (H.85), Président de la Fondation, de répondre en direct aux questions posées par les alumni.

HEC Alumni, c'est un millier d'événements par an, en France et à l'étranger. Beaucoup de manifestations marquantes en 2016-2017 :

- la soirée « Be the Future » d'HEC au Féminin, largement relayée sur les réseaux sociaux;
- la manifestation "Finance 4 Good" organisée sur le campus;
- les 100 ans d'HEC JF;
- le Welcome week-end d'octobre, qui a vu des diplômés accueillir chez eux des étudiants internationaux;
- le Grand Gala de Londres du chapter UK;
- les 50 ans de la toujours très active promo 66;
- la désignation de Mercedes Erra (H.81) comme HEC de l'année à la fin de l'Assemblée Générale.

HEC Alumni, c'est une équipe de permanents au service de tous les alumni, animée par un nouveau Directeur Général, Jérémy Bas (M.12). Après la refonte de son site l'an dernier, l'association a renforcé ses outils digitaux : nouvelle appli mobile, mise en ligne de webinars interactifs de 45 mn en anglais... Au programme l'an prochain : un grand chantier CRM qui permettra un ciblage encore plus précis des alumni.

HEC Alumni, c'est aussi la maison de la communauté HEC. Première étape avant la finalisation du projet HEC Factory, l'association a décidé de s'implanter à l'automne, conjointement avec l'École et la Fondation, à Station F, le plus grand centre de start-up au monde.

HEC Alumni sera présidée jusqu'à l'été 2018 par Emmanuel Chain, réélu pour la troisième fois consécutive. ●



QUESTIONS/ RÉPONSES

A l'occasion d'un Q&A en direct avec les Alumni, Peter Todd, Bertrand Léonard et Emmanuel Chain ont répondu à certaines questions des diplômés :

Quelles sont les innovations d'HEC en matière de programmes ?

Peter Todd En septembre 2017, nous étendrons le recrutement de notre nouveau MSc Data Science for Business (management digital et data science), en partenariat avec Polytechnique. Nous lancerons aussi notre online Master's in Innovation and Entrepreneurship sur Coursera. Et, à l'international, nous travaillons actuellement à un nouveau double diplôme Yale-HEC Grande Ecole – une première mondiale !

Quand le campus d'HEC sera-t-il complètement rénové ?

P. T. Mon objectif est l'horizon 2020. Nous avons déjà réalisé une étude préparatoire. A présent nous devons lancer un appel d'offre puis trouver les financements nécessaires pour le projet. Les travaux devraient avoir lieu en 2018-2019.

Comment sont affectés les dons faits à la Fondation HEC ?

Bertrand Léonard Sur une base 100, nous reversons 60 à l'École (8 millions d'euros annuels, soit 8% de son budget) et consacrons 40 à la capitalisation. En nous soutenons l'égalité des chances (bourses sociales et internationales), le reste est alloué à la pédagogie et à la recherche.

Quels sont les objectifs et enjeux de la prochaine campagne de levée de fonds ?

B. L. Elle démarrera officiellement en 2018 pour une durée de 5 ans, avec pour objectif une collecte de 200 millions d'euros et le doublement du nombre de donateurs, pour passer de 10 000 aujourd'hui à 20 000 à son issue.

Quelle est la stratégie de différenciation d'HEC ?

P. T. Pour rentrer dans le top 10 des business schools mondiales, nous travaillons sur trois grands axes de différenciation : l'entrepreneuriat – une grande tradition à HEC – le digital – nous sommes bien plus agiles que nos concurrents américains – et la responsabilité sociale.

Qu'attendez-vous des Alumni ?

B. L. Soutien, engagement et détermination. Ils sont autant d'ambassadeurs pour la marque HEC et leur appui financier est bien entendu déterminant.

Quelles actions HEC Alumni va-t-elle entreprendre pour rapprocher les étudiants et les Alumni ?

Emmanuel Chain Nous sommes présents auprès des étudiants aux Carrefour HEC, à travers nos différents Clubs, etc. L'association est implantée sur le campus. Nous ambitionnons d'y organiser une fois par an une grande journée HEC Alumni.

Pourquoi ne pas opter pour une cotisation HEC Alumni à vie ?

E. C. A titre personnel, je trouve que c'est une très bonne idée, facteur de simplification : les étudiants pourraient la payer avec leurs frais de scolarité. Nous devons engager une réflexion collégiale sur ce sujet important.





COMMUNIQUÉ

Le bureau de l'association HEC Alumni remercie Karine Sanouillet pour son action en tant que Directrice Générale de l'association. Avec un riche parcours de Directrice Marketing dans des groupes de premier plan de la grande distribution et les services B to C, elle a mis au service d'HEC ses expertises de l'engagement client et digitales, pour mener des projets essentiels à la pérennité et au développement de l'association: le retour à la croissance des cotisations, l'élaboration et la mise en place d'une nouvelle plateforme digitale, pilier indispensable de nos activités et missions, le recrutement de collaborateurs apportant de compétences nouvelles. Nous lui souhaitons bonne route pour ses prochaines étapes professionnelles.

LES NOUVEAUX ÉLUS DU COMITÉ

- Arnaud JOUBERT (H.98)
- Isabelle PROUST (H.93)
- Ludovic GUILCHER (H.97, CEMS 97)
- Benjamin LEIBA (H.13)
- Eric DE RUGY (H.75)
- Laurent DELPORTE (M.01)
- Mehdi EL AMINE FICHTALI (H.01)

EXTRAIT DES RÉOLUTIONS VOTÉES

- Approbation
- de la modification du règlement intérieur portant sur la condition de vote par la voie électronique (vote à distance).
 - de la modification du règlement intérieur ouvrant la possibilité de cotiser sur une année glissante ou de cotiser à vie.
 - de la nomination de François Mirikelam (MBA.84) au Comité des sages en remplacement de Stéphane Barret (MBA.86).